

● **Fernando Conte presidirá Exceltur desde el próximo 17 de enero**

El presidente de Orizonia, Fernando Conte, presidirá durante los próximos dos años la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, asociación que agrupa a 27 de las principales empresas y grupos turísticos españoles. La designación de Conte se hará efectiva el próximo 17 de enero de 2012. Sustituirá a Sebastián Escarrer, vicepresidente de Meliá Hotels International. Anteriormente, Conte compaginó su cargo al frente de Iberia con la pertenencia al consejo de la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA) hasta 2009, la presidencia de Oneworld (2005-2006), la de la Asociación Europea de Aerolíneas (2007) y la vicepresidencia de Exceltur (2003-2009).